

Datenschutzerklärung Privacy Policy

1. Einleitung

Diese Datenschutzerklärung erläutert, wie die PUBLbusiness24 AG („wir“, „uns“) personenbezogene Daten verarbeitet, wenn Sie unsere Plattformen unter den folgenden Domains nutzen: 6bookers.com | aspaginasvermelhas.pt | dierotenseiten.at | dierotenseiten.ch | horosync.net | laspaginasrojas.es | lepaginerosse.ch | lepaginerosse.it | lespagesrouges.be | lespagesrouges.ch | lespagesrouges.fr | page4sex.com | porn4sell.com | red-page.com | rodegids.nl | rotenseiten.ch | rotenseiten.de | rotenseiten.at | rotenseiten.com | sexarbeiterinnen.at | sexarbeiterinnen.ch | theredpage.co.uk. Sie richtet sich nach dem Schweizer Datenschutzgesetz (DSG) sowie – für betroffene Personen im EWR – der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO). Durch den Zugriff auf unsere Plattformen nehmen Sie diese Datenschutzerklärung zur Kenntnis. Bei Abweichungen hat die deutschsprachige Fassung Vorrang; die englische dient der Übersetzung.

2. Verantwortliche Stelle

PUBLbusiness24 AG
Blegistrasse 9
6340 Baar ZG
Schweiz
E-Mail: info@red-page.com

3. Datenschutzbeauftragter

Bei Fragen zum Datenschutz können Sie sich an unseren Datenschutzbeauftragten wenden:
E-Mail: info@red-page.com

1. Introduction

This Privacy Policy explains how PUBLbusiness24 AG (“we”, “us”) processes personal data when you use our platforms under the following domains: 6bookers.com | aspaginasvermelhas.pt | dierotenseiten.at | dierotenseiten.ch | horosync.net | laspaginasrojas.es | lepaginerosse.ch | lepaginerosse.it | lespagesrouges.be | lespagesrouges.ch | lespagesrouges.fr | page4sex.com | porn4sell.com | red-page.com | rodegids.nl | rotenseiten.ch | rotenseiten.de | rotenseiten.at | rotenseiten.com | sexarbeiterinnen.at | sexarbeiterinnen.ch | theredpage.co.uk. It complies with the Swiss Federal Act on Data Protection (FADP) and – for data subjects in the EEA – the General Data Protection Regulation (GDPR). By accessing or using our platforms you agree to be bound by this Privacy Policy. In case of conflict, the German version shall prevail.

2. Controller

PUBLbusiness24 AG
Blegistrasse 9
6340 Baar ZG
Switzerland
Email: info@red-page.com

3. Data Protection Officer

For privacy-related queries please contact our Data Protection Officer:
Email: info@red-page.com

4. Geltungsbereich & Begriffe

Diese Erklärung gilt für alle Web- und Mobile-Angebote der oben genannten Domains. „Personenbezogene Daten“ sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare Person beziehen (Art. 4 Ziff. 1 DS-GVO). „Nutzer“ bezeichnet jede Person, die ein Konto oder Gastzugriff nutzt. „Modell“ ist ein Nutzer, der entgeltliche Inhalte anbietet. „Dienstleistungen“ umfasst sämtliche Funktionen, z. B. Zahlungsabwicklung, Messaging, Benachrichtigungen.

5. Altersbeschränkung

Unsere Plattformen richten sich ausschließlich an Personen, die das 18. Lebensjahr vollendet haben. Minderjährigen ist der Zugriff nicht gestattet.

6. Kategorien verarbeiteter Daten

- Bestands- und Identifikationsdaten (Name, Adresse, Ausweisfotos)
- Kontaktdaten (E-Mail, Telefonnummer)
- Inhaltsdaten (Fotos, Videos, Chats, Streams)
- Nutzungsdaten (IP-Adresse, Geräte-ID, Logfiles)
- Zahlungs- und Transaktionsdaten
- Standortdaten (Land, Zeitzone)
- Präferenz- & Einwilligungsdaten (Cookie-Consent)
- Angaben, die Rückschlüsse auf Ihre Sexualität zulassen – nur mit ausdrücklicher Einwilligung (Art. 9 Abs. 2 lit. a DS-GVO).

7. Zwecke & Rechtsgrundlagen

Wir verarbeiten Daten

- zur Vertragserfüllung und Konto-Verwaltung (Art. 31 Abs. 2 lit. a DSGVO; Art. 6 Abs. 1 lit. b DS-GVO),
- auf Grundlage Ihrer Einwilligung, z. B. für optionale

4. Scope & Definitions

This Policy applies to all web and mobile services available under the above domains. “Personal data” means any information relating to an identified or identifiable natural person (Art. 4(1) GDPR). “User” is any person using the platform, whether registered or guest. “Model” is a User offering paid content. “Services” include all features such as payment processing, messaging and notifications.

5. Age Restriction

Our platforms are intended for individuals who are at least 18 years old. Minors are not allowed to access or use the services.

6. Categories of Data

- Inventory and identification data (name, address, ID photos)
- Contact data (email, phone)
- Content data (photos, videos, chats, streams)
- Usage data (IP address, device ID, log files)
- Payment and transaction data
- Location data (country, time zone)
- Preference & consent data (cookie consent)
- Data revealing sexual orientation – processed only with explicit consent (Art. 9 (2)(a) GDPR).

7. Purposes & Legal Bases

We process data

- to perform the contract and manage accounts (Art. 6 (1)(b) GDPR),
- on the basis of your consent, e.g., for

Cookies oder besondere Kategorien personenbezogener Daten (Art. 31 Abs. 1 DSGVO; Art. 6 Abs. 1 lit. a DS-GVO),

- aufgrund überwiegender berechtigter Interessen, etwa für IT-Sicherheit, Betrugsprävention oder Direktwerbung (Art. 31 Abs. 2 lit. c DSGVO; Art. 6 Abs. 1 lit. f DS-GVO).

8. Cookies & Tracking-Technologien

Wir setzen Cookies und vergleichbare Technologien ein, um unsere Dienste funktionsfähig zu halten („essenzielle Cookies“), die Nutzung zu analysieren („Analytics“ – Google Analytics) sowie gegebenenfalls Marketingmaßnahmen zu optimieren. Essenzielle Cookies werden auf Grundlage unseres berechtigten Interesses gespeichert (Art. 6 Abs. 1 lit. f DS-GVO). Analytics- und Marketing-Cookies setzen wir nur nach Ihrer ausdrücklichen Einwilligung über unser Consent-Tool (Art. 6 Abs. 1 lit. a DS-GVO). Sie können Ihre Einstellungen jederzeit im Consent-Tool anpassen oder widerrufen.

9. Google Analytics

Diese Website nutzt Google Analytics der Google Ireland Ltd. Es werden IP-Adressen nur in gekürzter Form verarbeitet (IP-Masking). Die Daten können an Server der Google LLC in den USA übertragen werden; Google ist unter dem EU-US Data Privacy Framework zertifiziert. Sie können die Erfassung durch das Browser-Add-on (tools.google.com/dlpage/gaoptout) verhindern.

10. Cloudflare CDN & WAF

Zur Absicherung und Beschleunigung unserer Dienste können wir Cloudflare nutzen (Cloudflare Inc., USA). Cloudflare kann essenzielle

optional cookies or special categories of data (Art. 6 (1)(a) GDPR),

- under a predominant legitimate interest, e.g., IT security, fraud prevention or direct marketing (Art. 6 (1)(f) GDPR).

8. Cookies & Tracking Technologies

We use cookies and similar technologies to operate our services (“essential cookies”), analyse usage (“analytics” – Google Analytics) and, where applicable, optimise marketing activities. Essential cookies are set based on our legitimate interest (Art. 6 (1)(f) GDPR). Analytics or marketing cookies are set only with your explicit consent via our consent tool (Art. 6 (1)(a) GDPR). You can adjust or withdraw your consent at any time in the consent tool.

9. Google Analytics

This website uses Google Analytics provided by Google Ireland Ltd. IP addresses are processed only in truncated form (IP masking). Data may be transferred to Google LLC servers in the USA; Google is certified under the EU-US Data Privacy Framework. You can prevent data collection by installing the browser add-on (tools.google.com/dlpage/gaoptout).

10. Cloudflare CDN & WAF

We use Cloudflare (Cloudflare Inc., USA) to secure and accelerate our services. Cloudflare may set essential security

Sicherheits-Cookies setzen und Logdaten (z. B. IP-Adresse, User-Agent) für bis zu 24 Stunden verarbeiten, um DDoS-Angriffe abzuwehren. Cloudflare ist nach dem EU-US Data Privacy Framework zertifiziert. Datenverarbeitung erfolgt auf Grundlage unseres berechtigten Interesses an Stabilität und Sicherheit (Art. 6 Abs. 1 lit. f DS-GVO).

cookies and process log data (e.g., IP address, user agent) for up to 24 hours to mitigate DDoS attacks. Cloudflare is certified under the EU-US Data Privacy Framework. Processing is based on our legitimate interest in stability and security (Art. 6 (1)(f) GDPR).

11. Datenweitergabe & Auftragsverarbeiter

Wir geben personenbezogene Daten nur weiter, wenn eine gesetzliche Pflicht besteht, Sie eingewilligt haben oder ein Auftragsverarbeiter uns bei der Bereitstellung der Dienste unterstützt (z. B. Hosting, Zahlungsdienstleister, Altersverifikation). Alle Dienstleister sind vertraglich auf Vertraulichkeit und DSGVO/DS-GVO-Konformität verpflichtet.

11. Data Sharing & Processors

We only share personal data where required by law, where you have consented, or where a processor supports us in providing the services (e.g., hosting, payment service providers, age verification). All service providers are bound by contracts ensuring confidentiality and FADP/GDPR compliance.

12. Übermittlung in Drittländer

Eine Übermittlung in Drittländer findet nur statt, wenn ein Angemessenheitsbeschluss vorliegt oder geeignete Garantien (z. B. Standardvertragsklauseln) vereinbart wurden.

12. International Transfers

Transfers to third countries occur only where an adequacy decision exists or appropriate safeguards (e.g., Standard Contractual Clauses) are in place.

13. Datensicherheit

Wir setzen SSL/TLS-Verschlüsselung, Firewalls, Zugriffs- und Berechtigungskonzepte sowie regelmäßige Pen-Tests ein, um Ihre Daten vor unbefugtem Zugriff zu schützen.

13. Data Security

We employ SSL/TLS encryption, firewalls, access and authorisation controls as well as regular penetration tests to protect your data.

14. Speicherdauer

Personenbezogene Daten werden gelöscht, sobald der Zweck entfällt oder Sie eine Einwilligung widerrufen, sofern keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten dagegenstehen. Back-ups werden nach maximal 12 Monaten überschrieben.

14. Storage Duration

Personal data are deleted once the purpose no longer applies or you withdraw consent, unless statutory retention periods require otherwise. Back-ups are overwritten after a maximum of 12 months.

15. Betroffenenrechte

Sie haben das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, Datenportabilität, Widerspruch gegen Direktwerbung sowie Widerruf erteilter Einwilligungen. Zur Ausübung Ihrer Rechte wenden Sie sich bitte an info@red-page.com oder unseren Datenschutzbeauftragten.

16. Änderungen dieser Erklärung

Wir können diese Datenschutzerklärung anpassen, wenn technische oder rechtliche Änderungen dies erfordern. Wesentliche Änderungen werden mindestens 14 Tage vor Inkrafttreten angekündigt.

17. Kontakt

PUBLIbusiness24 AG – info@red-page.com

15. Your Rights

You have the right to access, rectify, erase, restrict processing, data portability, object to direct marketing and withdraw consent. To exercise your rights please contact info@red-page.com or our Data Protection Officer.

16. Changes to this Policy

We may update this Privacy Policy where technical or legal changes require it. Material changes will be announced at least 14 days before they take effect.

17. Contact

PUBLIbusiness24 AG – info@red-page.com